

Forbes MÉXICO

Si aumenta ‘nearshoring’, economía de México podría crecer casi 3%: Moody’s

Hay temas de confianza, estructurales e infraestructura que están limitando el flujo de llegada nuevas empresas a México, consideró Moody’s.

Renzo Merino, analista principal para México Moody’s Investors Service, aseguró que una aceleración en el arribo de empresas de Asia a México, un fenómeno conocido como *nearshoring*, hará que el producto interno bruto (PIB) avance cercano al 3% anual.

“Si hubiese un cambio real en la tendencia de que se acelere el *nearshoring* para México, podríamos estar hablando un crecimiento más cercano al 3 por ciento y eso le daría mucho más espacio al gobierno para mantener las cuentas fiscales en niveles ordenados y métricas de deuda estables en niveles mejores que los pares”, dijo el maestro en Economía por la Universidad de Nueva York

El *nearshoring* se está dando al norte de México y hay compañías que sí se están moviendo en particular del continente asiático hacia el país, recordó en una conferencia de prensa.

“Pero no se está dando (la llegada de inversión atraída por el *nearshoring*) en un nivel que creamos nosotros, que pueda cambiar la tendencia de crecimiento que está cercana al 2 por ciento”, comentó el también vicepresidente de Riesgo Soberano de Moody’s.

El arribo de inversión extranjera directa se ha frenado por la incertidumbre registrada en el último año por la propuesta de reforma energética del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, manifestó Renzo Merino.

“Hay otros temas más estructurales, como el abastecimiento de energía, el tipo de energía que se puede abastecer en las regiones, en particular en el norte, en donde vemos que las compañías que quieren invertir en el *nearshoring*”, declaró.

Las empresas atraídas por el *nearshoring* ahora tienen más predilección por energías renovables verdes: “Y como se estaba conversando ahora en el panel de Pemex y el sector energético no es, digamos, la matriz energética de México y no está alineada con eso”, agregó.

Hay temas de confianza, estructurales e infraestructura que están limitando el flujo de llegada nuevas empresas a México, consideró.

“Nosotros queremos que las dinámicas del *nearshoring* van a mantenerse como las estamos viendo actualmente y eso sería congruente con un crecimiento de mediano plazo 2 por ciento”, puntualizó.